



NP 21º/24 Noviembre
FIASCT

La temporada FIASCT concluirá en diciembre con la Gala de Campeones

7/11/2024

Será el domingo día 22 en el Pabellón Santiago Martín, un acto que arrancará a las 12:00 h y que bajará el telón del curso 2024. Antes, el automovilismo seguirá latiendo en la provincia tinerfeña, donde aún restan pruebas de montaña, slalom, ralliesprint y el nuevo mini-rally previsto en Guía de Isora.

La agenda FIASCT, en lo que corresponde a la temporada 2024, sigue cubriendo etapas y arrancando páginas como sinónimo de que el curso sigue avanzando. Si bien restan muchas citas para ir completando la hoja de ruta de cada una de las modalidades, la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife quiere aprovechar la ocasión para anunciar y confirmar la fecha de su Gala de Campeones 2024.

Será un acto que premiará el esfuerzo de los equipos más destacados en cada una de las modalidades y que tendrá lugar en el Pabellón Santiago Martín a partir de las 12:00 h del próximo domingo 22 de diciembre. Con esta convocatoria, la temporada, en el ámbito FIASCT, bajará el telón de un curso deportivo que ha sido apasionante de principio a fin.

Antes, para llegar a esa fecha, quedan por cubrir otras pruebas que se resumen a continuación a modo de agenda:

15-16 de noviembre	Rallysprint La Gomera
16 de noviembre	Slalom Isla de El Hierro
23 de noviembre	Subida Arona – La Escalona
23 de noviembre	I Rallysprint Barlovento
6-7 de diciembre	Mini-Rally Guía de Isora
7 de diciembre	Subida Hoyo de Mazo
14 de diciembre	II Slalom Arico
14 de diciembre	Motor Show Adeje + Karting Tenerife
22 de diciembre	Gala de Campeones

“Históricamente, el colectivo siempre ha reclamado que la Gala de Campeones se celebre como corresponde, es decir, a tiempo y a ser posible en el año en curso. Desde la FIASCT creemos igualmente en esta opción y damos respuesta a ello”, reconoce Francisco Negrín. “Con la colaboración de las instituciones contaremos con el Pabellón Santiago Martín, escenario que reconocerá los logros deportivos de cada uno de nuestros equipos”, apunta el presidente de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife. “En cualquier caso, aún nos queda un mes y medio apasionante en el que esperamos seguir disfrutando con las pruebas que nos restan”, señala.

Las próximas en cuestión serán el Rallysprint La Gomera, una prueba de carácter regional, provincial e interinsular que decidirá, los días 15 y 16 de noviembre, cada uno de esos campeonatos, así como el Slalom Isla de El Hierro, también clave en su calendario.

